



SINALOA

# Se mantienen estables finanzas estatales: Ortega



Por **Francisco Ramírez**. Punto MX

Hace 21 horas

***Dice que recibieron buenas calificaciones las finanzas del estado***

MAZATLÁN.- Las finanzas estatales se mantienen estables y con buenas calificaciones por parte de organismos internacionales, aseguró el secretario de Administración y Finanzas estatal, Carlos Ortega Carricarte.

Dijo que hay tres organizaciones internacionales para calificar la deuda y la reestructura que se iba a hacer a largo plazo, donde las calificaciones que han recibido son las normales que cada año tramita el estado.

Destacó que con las calificadoras Moody's, Standard & Poor's y Fitch han tenido una mejora en las calificaciones, "mejoramos y en las otras se han mantenido estables, están todavía estables las finanzas del estado".

Declaró que la calificación que tiene el Gobierno del Estado, es AA+, "cada calificador tiene un poco diferente, pero en general es AA y AA+, es como se califica la deuda del estado, y es de los estados que tienen de las mejores calificaciones".

Ortega Carricarte consideró que en el caso de Mazatlán, al igual que otros municipios del estado, tienen finanzas sanas y sólidas, pero que Mazatlán ha hecho muy buen papel, tanto en ingresos como gasto y hay también municipios que han hecho esfuerzo y buena labor en eso.

Mazatlán acaba de recibir una calificación de AAA, y para el Secretario de Administración y Finanzas, esta calificación de AAA es para la emisión de deuda, quiere decir que las finanzas municipales tienen mucha garantía, que las finanzas le dan para pagar la deuda que contraten.

Ortega Carricarte reconoció sin embargo que hay municipios que tienen más necesidades que otros, como Guasave y otros municipios, a quienes se les está atendiendo paulatinamente.

Agregó que se han tenido acercamiento con ellos, pero como son autónomos los municipios, están viendo cómo fortalecer sus finanzas, "donde tienen que fortalecer sus ingresos propios, contener gastos y estamos trabajando con algunos de ellos para hacerlo".

Cuestionado acerca de que si el Gobierno del Estado cuenta con algún salvavidas para apoyarlos, dijo que están buscando fortalecer sus finanzas, pero deberán de contener un poco el gasto de los municipios, "estamos trabajando conjuntamente con ellos y en algunos casos si es necesario, se recurrirá al apoyo de la Federación cuando los apoyos sean mayores".